

Vorstandssitzung am 06.01.2018

Teilnehmer: Otto, Johanning, Titz, Härtel; Brügge fehlt entschuldigt

1. Organisation Schachwochenende vom 29.06. bis 01.07.18
 - a. Termin ok
 - b. Entwurf Rundmail ok; kann von Sebastian verteilt werden; Mailverteiler aus dem Mitgliederbereich nehmen
 - c. Für Kinder in 2018 kostenlos
 - d. Zukünftig sollen Kinder einen Eigenanteil leisten
 - e. Stefan plant Schachprogramm
 - f. Stephan u.a. planen Rahmenprogramm, Samstag von 14 -22 Uhr (z.B. Grillen, Fußball spielen, Wikingerschach, Film für Kinder, Bewegung für Kinder, Museum etc.)
 - g. Einladung wird Stefan im März verschicken, incl. Elternbrief, Medikamente etc.
2. Vorstellung des Vereins im Fachausschuss Kultur, Sport des Bergheimer Rat am 06.02.18
 - a. Stephan wird den Verein vorstellen
 - b. Stefan hat bereits eine Präsentation vorbereitet
3. Planung Jahreshauptversammlung
 - a. Termin 30.05.2018, 19 Uhr
4. Planung Familienfest/Grillfest
 - a. Termin 01.09.18, 16 Uhr
 - b. Bzgl. eines attraktiveren Ortes macht sich jeder Mal Gedanken; z.B. Glessener Grillplatz, Paffendorf, Grillhütte beim Minigolfplatz
5. Teilnahme Cityfest/Tag der Vereine am 17.06.2018
 - a. Teilnahme ok
 - b. Pavillons, Outdoorschach, Blitzturnier etc. besorgen
6. Eintragung ins Vereinsregister?
 - a. Vorstand wird der JHV den Vorschlag unterbreiten
 - b. Stephan wird die Satzung anpassen
7. Satzungsänderung bzgl. eines eigenen Jugendbereichs steht als Überlegung im Raum; Stephan erstellt einen Entwurf
8. Vorstandsmitglieder machen sich Gedanken über die Lösung unserer Raumprobleme
9. Der Vorstand wird der JHV empfehlen Rücklagen zu bilden; Stefan wird sich beim Finanzamt erkundigen
10. Merchandising möglich?
 - a. Wird vom Vorstand weiterverfolgt
 - b. Die von Stephan gekauften Tassen sollen für 10 € den Vereinsmitgliedern angeboten werden
11. Die Glaskästen der Oberaußemer Ortsvereine sollen mit unserem Flyer bestückt werden. Friedhelm fragt beim Ortsvorsteher nach.